

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711120 - TRISYA ALLINDA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	tidak menjelaskan tekan tragus agar obat terdorong masuk. tidak menjelaskan bersihkan cairan yang keluar dari telinga menggunakan tissue.
BALUT BIDAI	menyiapkan plester sebaiknya sbm melakukan pembalutan, jumlah ikatan sebaiknya 3, sebaiknya dibuat gendongan
KOMUNIKASI	tidak menyapa dgn nama pasien, dalam menggali ax krg sistematis, perspektif pasien sudah digali namun meresponnya kurang empati
PEMASANGAN NGT	Inform consent tidak menyebutkan resiko, cuci tangan belum sesuai WHO, teknik pemasangan NGT belum sistematis
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC: penjelasan mengenai cara kurang lengkap, seharusnya tidak hanya ditekan-tekan payudaranya tetapi juga dilakukan pengamatan dan perabaan/penekanan payudara dan ketiak. teknik palpasi masih kurang tepat, gunakan permukaan jari tangan bukan ujung jari tangan. Untuk mengetahui benjolan itu mobile atau tidak harus di jepit dengan 2 jari (minimal telunjuk dan jempol) kemudian di goyang-goyangkan ke atas bawah-kanan kiri. Tidak melakukan palpasi dari ara atas ke bawah (zig zag). Palpasi KGB Axila dan supraclavícula: Teknik dan lokasi perabaan kurang tepat sehingga yang seharusnya ditemukan benjolan menjadi tidak ditemukan benjolan. Tidak cuci tangan sesudah pemeriksaan.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	waktu habis, baru jadi 1 jahitan. banyak latihan lagi ya agar semakin terbiasa menjahitnya. lain-lain sudah baik dan sistematis. kekurangannya hanya pada teknik jahitan saja. belum menutup luka.
PROVOKASI NYERI	Cara pemeriksaan sudah sesuai, untuk komunikasinya yang agak lupa2, mungkin sedikit grogi? =)
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	tujuan ic swab apakah betul untuk mengetahui keganasan?// belum menjelaskan cara dan resiko juga// belum menjelaskan posisi px// setelah cuci tangan jangan menyibakkan selimut pasien, isa kok meminta pasien menyibakkan selimutnya// HS kedodoran// inspeksi tidak membuang bungkus HS di tempat yang sesuai// belum menyalakan lampu sejak awal pemeriksaan// meatus bisa diperiksa jika labia disibakkan ya mb// spekulum tidak dipasang dengan baik--hanya masuk 1/2 bagian dari spekulumnya// gram-ok// kultur-ok// tidak menyiapkan dari awal untuk media transport// fornix ok, sebaiknya lebih cermat untuk px tes amin// prinsip sterilitas berkali2 ditabrak// bimanual-duk dilepas dulu mb// bimanual--tangan kiri tidak menyibakkan labia mayor minor//spekulum sebaiknya diletakkan di kom klorin